

BEATRIZ G. DE ABAD  
ALEJANDRA GONZÁLEZ  
Buenos Aires

### **La filosofía como práctica de taller**

Esta presentación se propone como una reflexión sobre los problemas de la enseñanza de la Filosofía en la Educación Media, a partir de la elaboración de la tarea realizada en el Taller de Filosofía, con grupos de adolescentes, en un acercamiento no tradicional a esta temática. Se intenta aclarar algunos puntos clave del enfoque y enlazarlo con las observaciones realizadas en la anterior Jornada sobre el mismo tema